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ÉDITO :

À SITUATION
EXCEPTIONNELLE
MESURES
EXCEPTIONNELLES

MONT BLANC CUP

L’édition 2020 de la HAUTE-
SAVOIE MONT BLANC CUP a été 
annulée suite à l’apparition du COVID-19 et aux 
différentes décisions prises par l’Etat Français 
et la FFF.
C’est non sans énormément de regrets en 
raison du travail effectué en amont que nous 
n’avons eu d’autre choix que d’annuler cette 
26ème édition à seulement un mois du tournoi 
et avec 80% des équipes engagées..
Nous avions réfléchi à plusieurs hypothèses 
avec l’espoir que notre tournoi ait lieu mais le 
virus aura eu le dernier mot ....
La santé de tous reste prioritaire malgré tout.

STAGE DE PÂQUES

Pour les mêmes raisons et la prolongation du 
confinement, notre stage de Pâques ne pourra 
pas avoir lieu cette année. 

ANNULATIONS

Chers Marcassins,

Depuis plusieurs semaines, nous vivons une 
situation inédite de crise sanitaire majeure qui 
impacte le monde entier et bien évidemment 
le football. Nos vies familiales, sociales et 
professionnelles sont perturbées au rythme des 
décisions prises par nos gouvernants et bien sûr 
ceci dans l’intérêt des populations.

Nos déplacements quotidiens sont désormais 
limités par des mesures indispensables de 
confinement et nos comportements doivent 
être profondément modifiés pour faire "barrière" 
à la propagation de ce mal qui nous menace 
tous.

Alors bien sûr, la pratique du football amateur et 
même professionnel devient secondaire pour ne 
pas dire dérisoire. Nous nous sommes conformés 
aux recommandations des autorités et autres 

tutelles s’agissant de la suspension de toutes 
activités et pratiques jusqu’à nouvel ordre.

Beaucoup d’incertitudes pèsent sur l’avenir des 
compétitions mais nous gardons beaucoup 
d’espoir.

Mes pensées les plus sincères vont vers tous nos 
joueurs, petits et grands, éducateurs, bénévoles, 
partenaires et l’ensemble de nos fidèles 
supporters. 

Nous sommes également reconnaissants à tous 
les personnels qui contribuent aux besoins 
essentiels de la population et notamment les 
soignants très exposés aux risques sanitaires.

Prenez soin de vous et de vos familles.

Respectons les consignes de protection.

DIDIER MAREL
Président de l’Union Sportive d’Annecy-le-Vieux

STAGE D’ÉTÉ JUILLET
Comme toutes les années, et ce depuis plus de 10 ans, le 
club propose à toutes et tous, enfants âgés de 6 à 15 ans, 
ses stages football...

Les différents objectifs 
lors de ces stages sont 
l’initiation et le perfectionnement à la pratique du football dans 
une ambiance de travail conviviale.

Le but de ces stages est de proposer aux jeunes un compromis 
entre la pratique du football et la découverte d’activités 
ludiques. Ils pourront à la fois améliorer leur niveau de football 
(entrainement technique tous les matins) et découvrir des 
activités variées ( ex : Bowling, Mini Golf, Piscine, Laser Maxx, 
tournois, Ping Pong, Baby Foot...)

CONTACT : DAVID ULIANA - Permanent du club
06 87 52 12 32 - stages@usav.fr

STAGE DE FOOTBALL
D U  6  A U  3 1  J U I L L E T  2 0 2 0

Organisé par L’U.S. ANNECY-LE-VIEUX - Stade d’Albigny - Tél. 06 73 92 03 21 - www.usav.fr - stages@usav.fr
*POUR LICENCIÉS USAV ET RÉSIDENTS DE LA COMMUNE D’ANNECY-LE-VIEUXOUVERT À TOUS DE 6 À 15 ANS
ENCADRÉ PAR DES ÉDUCATEURS DIPLÔMÉS D’ÉTAT ET FÉDÉRAUX 

À PARTIR DE 185 €*
LA SEMAINE EN DEMI PENSION 

INITIATION & PERFECTIONNEMENT

ENTRAINEMENT TECHNIQUE
BOWLING - MINI GOLF
PISCINE - TOURNOI FIFA
LASER MAXX
TOURNOIS DIVERS

FORMULE MÂTINÉE SUR RENSEIGNEMENT

SAMEDI 6 JUIN :
JOURNÉE NATIONALE DES U7

Chaque année, le District HAUTE-SAVOIE PAYS 
DE GEX organise la journée nationale des U7.
Celle-ci se déroulera le Samedi 6 Juin, à Annecy-
Le-Vieux. 

En effet  l’US Annecy-Le-Vieux a été choisie 
comme club hôte de cet événement 
départemental qui doit rassembler environ 900 
jeunes sur la journée.
A ce jour, l’événement est maintenu à cette 
même date.

AGENDA
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Après une première partie de saison très 
encourageante, où les objectifs définis après 
les matchs allers ont été atteints, nous étions 
très ambitieux sur la 2ème partie de saison. En 
effet, plusieurs équipes avaient la possibilité 
de jouer l’accession en division supérieure...

La situation actuelle !
Malheureusement, le Covid-19 et le 
confinement indispensable, la santé avant 
tout, ont eu raison de notre passion. Nous 

pouvons être satisfait du projet mis en place 
auprès des jeunes de notre école de foot, 
du foot à 11 jeunes, du groupe fortement 
renouvelé au niveau de nos seniors... et 
n’oublions pas nos féminines qui donnent des 
résultats de progression très encourageants.

Le projet sportif
Le socle de notre projet est axé vers nos jeunes, 
dans le respect de nos valeurs, en voulant faire 
grandir nos Marcassins dès le plus jeune âge, 
dans le cadre de notre double labélisation, 
pour les amener dans quelques années à 
alimenter nos équipes foot à 11 jeunes puis 
Seniors.

L’année prochaine...
Devant cette situation sanitaire, nous nous 
sommes d’ores et déjà tournés vers la saison 
2020-2021.  Un bilan sur les mois passés a été 
réalisé : nous allons  renforcer nos points forts 
et améliorer certains axes... L’organigramme 

prend forme et la phase de recrutement va 
débuter dès la fin du confinement, que ce soit 
pour nos équipes, mais aussi pour notre classe 
à horaire aménagé football. La maîtrise de nos 
effectifs est un point important pour continuer 
un travail de qualité, afin de mettre les 
joueurs et les éducateurs dans des conditions 
optimales. Aussi, dernièrement, nous avons 
acté la reconduction de notre partenariat avec 
la Bontaz Academy, assurant un complément 
de formation très intéressant pour nos joueurs 
collégiens.

Pour finir, je tiens à remercier l’ensemble des 
éducateurs, des dirigeants, la Direction et les 
bénévoles pour leur investissement et leur 
adhésion au projet.

La saison prochaine promet déjà d’être 
passionnante …

GILLES CHAFFARD
Manager Sportif

L’ANNÉE
2020 
DU POINT DE VUE 
SPORTIF

La saison 2019-20 a été l’occasion de mettre 
en place un nouveau projet pédagogique 
pour l’Ecole de Foot en début de saison 
dernière. Ce projet entrera dans sa deuxième 
année en septembre 2020.

Malgré une saison tronquée, de bonnes bases 
ont été posées depuis septembre grâce à 
l’adhésion des éducateurs et de la direction 
de l’USAV.

Un véritable engagement du club 
sur les jeunes...
Preuve de l’attachement du club au projet 
de l’Ecole de foot, l’USAV est un des rares 
clubs qui, en plus des 20 éducateurs formés 
intervenant dans ces catégories, mobilise ses 
2 salariés et 4 brevets d’Etat sur les petites 
catégories (U7 à U13).

L’objectif principal de ce projet est de mettre 
en place une organisation optimale pour 
permettre aux éducateurs, aux joueurs et aux 
parents d’avoir une ligne conductrice tout au 
long des 8 années de l’Ecole de Foot.

Un cadre pédagogique a été posé et sera 

pérennisé dans le temps.

Une organisation cohérente avec un 
organigramme efficient a été mis en place et 
doit permettre de garantir :

l  Une cohérence pédagogique : basée sur 
une planification des apprentissages sur 
les 8 années de l’Ecole de Foot (U6 à U13) 
avec des compétences à atteindre en fin de 
catégorie.

l  Un cadre commun chez nos éducateurs : 
afin d’uniformiser à long terme les attitudes 
et les méthodes pédagogiques, les attentes 
et le discours pour créer une véritable 
philosophie et une méthodologie USAV.

Parce que l’USAV considère que l’Ecole de 
Foot est la base de son projet club, l’objectif 
ultime est de former au mieux nos joueurs 
pour atteindre nos objectifs sportifs lorsque 
les enfants quitteront l’Ecole de Foot pour le 
Foot à 11.

FRANCK FARAMAZ
Permanent du club

CATÉGORIES U7 À U13 :

LE PROJET 
PÉDAGOGIQUE 
DE L’ÉCOLE
DE FOOT

LE NUMÉRIQUE À LA FÊTE :
RÉSEAUX SOCIAUX & SITE INTERNET
En matière de communication externe, l’US 
Annecy-le-Vieux est présent sur trois réseaux 
sociaux : Instagram, Twitter et Facebook. Mais a 
également un site Internet :

https://u-s-a-v.footeo.com

Tous ces moyens de communication sont mis à 
jour très régulièrement en lien avec l’actualité du 
club et des résultats de nos équipes. Du fait du 
confinement, nous avons lancé les USAV Games. 
Le principe est simple : proposer à nos licenciés 
des activités ludiques autour du football mais 
tout en respectant le confinement… concours 
de dessins, concours de jongles, programmes 
sportifs sont proposés.

A très vite sur nos réseaux sociaux :

https://www.facebook.com/us.annecylevieux

https://www.instagram.com/us_annecy_le_vieux/

 https://twitter.com/USAnnecyLeVieux

 

NOS BÉNÉVOLES
Un club de football ce sont des joueurs, des 
entraîneurs et dirigeants, des arbitres mais 
encore et surtout des bénévoles.

Un bénévole est très précieux, il ne compte pas 
ses heures, il est polyvalent : on le retrouve à la 
buvette, à la communication, à la restauration, en 
tant qu’organisateur d’événements, au Comité 
Directeur et dans les différentes commissions. Il 
fait preuve de patience, c’est un grand technicien 
dans son domaine et il s’implique énormément 
pour les licenciés et le club.

Le bénévole est un homme ou une femme, 
jeune adulte, adulte ou plus âgé… il est 
impliqué et amène cette 
touche d’humanité dont le 
club à besoin pour évoluer, 
en plus du football.

MERCI À EUX !!!

DIVERS
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BONTAZ ACADEMY :

UNE PREMIÈRE
SAISON RÉUSSIE

Dans le cadre du développement de la 
Classe-Foot, l’USAV et la BONTAZ ACADEMY 
se sont associées depuis la saison 2019-20.

En partenariat avec les Collèges des 
Barattes et la Salle d’Annecy-le-Vieux, un 
aménagement des horaires permet aux 
joueurs de bénéficier de 2 séances sur le 
temps scolaire.

Cette année, 43 joueurs et joueuses U13 et 
U15 ont bénéficié de ce dispositif encadrés par 
4 éducateurs : Kamel BENZEKRI, Sébastien 
DUC, Franck FARAMAZ et David ULIANA.

Les joueurs sont libérés deux fois par 

semaine à 15h30 pour s’entraîner de 16h 
à 17h30 et ainsi être libres pour leur travail 
scolaire à 17h30.

Cette nouvelle organisation a permis de 
mettre en place un cadre pédagogique, avec 
notamment :

l  l’utilisation d’un permis à points qui permet 
de réguler à la fois les comportements 
dans le contexte sportif mais aussi dans le 
contexte scolaire. Un lien très étroit avec 
les établissements scolaires permet d’avoir 
un suivi complet des joueurs et élèves. Les 
éducateurs participent aux conseils de 
classe et émettent un avis sur le bulletin 

trimestriel des élèves.

l  une planification commune à tous les 
pôles de la BONTAZ ACADEMY (Annecy, 
Cluses, Chambéry) permet de travailler de 
manière réfléchie.

Après une première année de collaboration 
très réussie, l’USAV poursuit sa structuration 
et la BONTAZ ACADEMY confirme sa 
confiance au club en renouvelant ce 
partenariat.

L’USAV tient à remercier les 2 collèges pour 
leur implication et leur engagement auprès 
de l’USAV.

Vincent DUJARDIN, référent arbitre de l’USAV 
a décidé au mois de janvier, de prendre du 
recul, pour se consacrer pleinement à son 
métier et à sa famille.
Je reprends donc la mission de gérer les 
arbitres du club...

Le point actuel...
Nous avons pour la saison en cours, 4 arbitres 
qui officient :
l  1 en Fédéral et représente le club depuis 

2007 et souvent présent comme quatrième 
arbitre en Ligue 1 (on l’aperçoit au bord du 
terrain au changement de joueur).

l  1 en Ligue Laura et représente le club 
depuis 2013.

l  2 en District dont 1 représente le club 
depuis 2008 et l’autre depuis 2018.

Compte tenu du nombre d’équipes évoluant 
en Ligue cette saison, nous sommes tenus de 
présenter au minimum 3 arbitres seniors et 2 
arbitres jeunes (+13 ans à -21 ans).

Nous sommes donc couverts actuellement 
en ce qui concerne nos arbitres seniors, mais 
nous pêchons en ce qui concerne nos jeunes  
arbitres...

L’avenir...
Sachant que 2 jeunes nous avaient contactés 
dernièrement pour suivre la formation 
dispensée par le District, ceux-ci auraient 
permis de nous remettre dans les clous.
Mais la situation actuelle, concernant l’arrêt 
de toutes les activités sportives, a empêché 
que ce stage ce déroule comme prévu. Mais 
ce n’est que partie remise pour ces deux 
volontaires, qui ont d’ailleurs arbitré de 
nombreux matchs amicaux pendant la trêve, 
ce qui leur a permis de se familiariser avec la 
fonction et approfondir leurs connaissances. 
Nous les remercions pour leur disponibilité.

Nous cherchons des arbitres !
Le club, voudrait continuer à étoffer son 
corps arbitral avec au moins 1 arbitre senior 

et 1 jeune.
Ceci deviendra crucial si une autre équipe du 
club accède au niveau Ligue. Le règlement 
nous demandant de présenter alors 4 
arbitres seniors.

Toutes personnes qui seraient intéressées 
pour suivre la formation d’arbitre bénévole, 
sont également les bienvenues. Cette 
fonction permet de présenter un arbitre 
lorsque le District n’en a pas désigné lors 
d’un match de nos équipes, que ce soit sur 
notre terrain ou à l’extérieur.

Donc si vous êtes intéressés ou connaissez 
quelqu’un qui peut l’être, merci de contacter 
un responsable du club, dirigeant, coach ou 
moi-même...

RESPECTONS L’ARBITRE
car PAS d’arbitre
= PAS de match !!!

ARBITRES DE L’USAV :

UNE VOCATION 
OUVERTE À TOUS 
ET À TOUTES...

Si vous êtes intéressés ou connaissez 
quelqu’un qui peut l’être, merci de 
contacter :

RENÉ CROSET
Référent Arbitres USAV

mail : croset.usav@gmail.com

CONTACT ARBITRAGE
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FÉMININES :

1ER PLATEAU
100% FÉMININ
À USAV
SAMEDI 7 MARS

En mars dernier, l’USAV accueillait le 
plateau 100% féminin du district...
Malgré les vacances scolaires, pas moins 
de 80 joueuses se sont réunies sur les 
infrastructures de l’USAV.
Une belle matinée sous le signe du 
fairplay et de la convivialité, le tout sous 
un soleil magnifique...

Pour cette première, deux de nos 
anciennes marcassines* étaient 
présentes sur le plateau U9F et U11F sur 
lequel étaient engagées 2 équipes de 
l’USAV.
Les jeunes pousses ont pu échanger et 
passer une très belle matinée en leur 
compagnie.

En parallèle, sur le grand terrain 
synthétique avait lieu le premier tour 
du Festival U13F. Une équipe "entente 
USAV-Lanfonnet-Villaz" était engagée, 3 
matchs et 3 victoires, qualification pour 
la finale départementale qui se verra 

annulée suite au COVID-19.

Cette matinée a été une vraie réussite 
pour le football féminin ainsi que pour 
le club, nous renouvellerons ce genre 
d’action la saison prochaine.

Pour la saison à venir, notre volonté est 
de continuer à proposer un accueil et 
une pratique de qualité pour toutes les 
féminines.

Ainsi que de continuer à créer des 
équipes féminines dans toutes les 
catégories d’âges.

Comme dans tout club, nous avons un 
besoin pour l’accompagnement et la 
formation de nos joueurs et joueuses...

N’hésitez pas à nous contacter si vous 
voulez rejoindre le pôle féminin, que ce 
soit dirigeant/te, éducateur/trice.

DAVID FLEURY
Coordinateur Pôle Féminin

Cette année, l’USAV continue sur sa lancée en 
créant des équipes 100% féminines en U9F, 
U13F engagées en championnat mixte.

La semaine, les entraînements sont assurés 
par les éducateurs, les filles s’entraînent 2 fois, 
avec les garçons et entre elles. Le week-end 
par contre, pour les plateaux et championnat, 
se sont trois joueuses seniors F qui prennent 
le relais.

La catégorie U15F se voit faire des fiches de 
prêt afin que les filles continuent à s’entraîner 
avec les garçons et jouer tous les samedis, 
soit avec les garçons soit avec les filles de 
Lanfonnet.

USAV-Lanfonnet, entente avec une équipe 
catégorie U18F, et enfin l’USAV avec son 
équipe senior F fraîchement promue en 

D1 district qui est actuellement 2ème de son 
championnat à 1 point du leader.

Le club met tous les moyens nécessaires pour 
ses féminines afin qu’elles se sentent bien : 
vestiaires, éducateurs/trices, logistique avec 
les navettes pour se déplacer sur les différents 
sites.

L’USAV propose quasiment 1 équipe dans 
chaque catégorie d’âge !

La belle réussite !
Après les garçons qui se sont vu remettre 
le label jeunes FFF en juin 2019, c’est 
maintenant au tour des filles de recevoir cette 
distinction.

Au mois de juillet 2019, l’USAV franchit encore 
un cap en se voyant labellisé une seconde fois, 

mais cette fois-ci pour ses féminines avec le 
label "École Féminine de Football pour les 
saisons 2019 à 2022".

Le label "École Féminine de Football" 
tout comme celui des garçons est une belle 
récompense. C’est le fruit de tout un travail, 
d’une organisation de tout un club, pour 
proposer une pratique régulière et de qualité 
à nos jeunes joueurs et joueuses... 

Ces labels sont de belles récompenses de tout 
le travail fourni par les éducateurs/trices, les 
dirigeants/tes, les bénévoles, …

La remise du label 
"École Féminine de 
Football" devrait avoir 
lieu le 20 juin 2020...

LABEL FFF :

COUP DOUBLE
POUR L’USAV

AUDREY PERON

Actuellement au club de GF38 
qui évolue en championnat 
U19 national. A commencé 
à jouer avec l’équipe 1 en D2 
championnat de France...

LÉONIE FLEURY

Passée par le pôle espoir, l’équipe 
de France U19 et les clubs du 
championnat de France D1 avec 
ASSE, Soyaux et Rodez. Est ac-
tuellement au club du Servette 
FC «Suisse» leader de LNA. 

2 ANCIENNES 
MARCASSINES*
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